



PERSONAL DE LABOGAR REALIZA DILIGENCIAS PERICIALES AL ARMA ENCONTRADA Y A LOS VEHÍCULOS.

# Amplían la detención de un grupo delictual que protagonizó una balacera en Valdivia

**ANTECEDENTES.** *La víctima está internada en el Hospital Regional de Valdivia. Cuenta con una medida cautelar.*

Walter Ávila González  
[walteravila@australvaldivia.cl](mailto:walteravila@australvaldivia.cl)

**D**ebido a la falta de los informes policiales, es que el Ministerio Público solicitó ampliar la detención para mañana miércoles, de cinco sujetos (tres menores de edad y dos adultos), que la noche del pasado domingo 27 de octubre habrían protagonizado una balacera en la calle Miraflores de Valdivia, hiriendo gravemente a un individuo de 22 años de edad, quien tuvo que ser trasladado al Hospital Regional.

Según informó el comisario de la Primera Comisaría de Valdivia, mayor Francisco Almunia, "el hecho fue comunicado a Cenco cerca de las 22.30 horas, donde se informaba de varios disparos y a la vez de una colisión entre dos vehículos. Al llegar al lugar, personal de esta comisaría corroboró el accidente, y al interior de uno de los vehículos se encontraba un joven con varias heridas a bala, e inconsciente. Ante esta situación, personal policial realizó primeros auxilios a esta persona a la espera de la llegada de la uni-

**22.30**

horas del pasado 27 de octubre, ocurrieron los disparos en la calle Miraflores de Valdivia.

dad de emergencias, quienes posteriormente trasladaron al hombre hasta el centro asistencial. Sobre esta persona -agregó el oficial-, la última información que nos entregaron es que se encontraba en estado grave, y en observaciones".

## DETENIDOS

Respecto a los cinco sujetos implicados en el delito, el comisario de Valdivia manifestó que "estos fueron detenidos en las inmediaciones del lugar por personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Primera Comisaría, durante la madrugada de hoy (ayer).

Al momento que este grupo se percató de la presencia del personal policial, trató de huir del lugar corriendo, y al momento de hacerlo, arrojaron un arma de fuego entre unos arbustos. No fue una persecución extensa, no hubo lesionados en el procedimiento, y se

**5**

fueron los sujetos detenidos e implicados en la balacera. Todos con un amplio prontuario policial.

pudo corroborar que todos los implicados son de nacionalidad chilena, dos son adolescentes y los otros tres tienen entre 18 y 20 años. Además, todos tienen un amplio prontuario policial por diversos delitos, siendo entregados a la justicia para su respectivo control de detención".

Cabe mencionar que la víctima que se encuentra en el Hospital de Valdivia, también tiene un amplio prontuario policial, y además, mantenía vigente una medida cautelar de arresto domiciliario nocturno, lo que también fue comunicado al Ministerio Público.

En ese sentido, la Fiscalía solicitó al Labocar pericias a los vehículos, donde encontraron droga y una balanza digital, al arma de fuego que los individuos arrojaron al intentar huir; además de los residuos de los disparos, entre otras diligencias. C3